

LA SECCIÓN DE ANTROPOLOGÍA

Ya dimos cuenta (*Anales*, vol. V, pp. 240-241) del proyecto de ampliación y reorganización de las investigaciones antropológicas en nuestra Universidad.

A su debido tiempo se anunció a concurso, de acuerdo con las disposiciones reglamentarias, la provisión de las nuevas plazas de investigadores de *tiempo completo* creadas en el presupuesto para 1968; y en su oportunidad tomaron posesión de sus cargos:

Yolanda Lastra, Investigador Adjunto en *Lingüística*
Juan José Rendón, Investigador Auxiliar en *Lingüística*
Guillermo Bonfil, Investigador Adjunto en *Etnología*
Fernando Horcasitas, Investigador Adjunto en *Etnología*
Carlos Navarrete, Investigador Adjunto en *Arqueología*
Jaime Litvak, Investigador Auxiliar en *Arqueología*

Sumados a los colegas que ya formábamos parte de la Sección, ésta cuenta actualmente con 9 investigadores de tiempo completo y uno de tiempo parcial. Desde abril de 1968 se han venido realizando gestiones que, contando con el pleno apoyo de las autoridades universitarias, culminaron en la formulación de planos de adaptación de un nuevo local lo suficientemente amplio para poder desarrollar convenientemente nuestras actividades, es decir con los adecuados cubículos de trabajo, amplia biblioteca, laboratorios de arqueología y antropología física, sala de reuniones y conferencias y servicios administrativos. Retrasos ajenos a la buena voluntad de todos han impedido habilitar el nuevo local en 1968, como se había previsto. Esperamos instalarnos en el mismo durante 1969.

Se cuenta en presupuesto con sumas suficientes para iniciar seriamente las investigaciones de campo que, hasta la fecha, no ha sido posible efectuar más que en condiciones precarias.